Comunicaciones Metodistas Unidas Oficina de Información Publica

PARA SU PUBLICACION INMEDIATA 8 de abril, 2019

La Iglesia Metodista Unida lanza nuevo sitio web dirigido hacia los líderes

Nashville, Tennessee – Comunicaciones Metodistas Unidas se complace en anunciar su nuevo sitio web ResourceUMC.org centrado en liderazgo. El sitio web se lanzó este mes de marzo con la intención de proveer un portal centralizado para capacitar y permitir a los líderes Metodistas Unidos a nivel global el obtener información y herramientas útiles, así como recursos multilingües para sus ministerios.

El sitio web es fácil de navegar, ayuda a ahorrar tiempo y simplifica la localización de contenido relevante y atractivo de las diferentes agencias y ministerios a través de la conexión. La mezcla de materiales incluye ideas de "cómo hacer ministerio", así como ideas que motivan, animan e inspiran a aquellos en roles de liderazgo.

Tyrus B. Sturgis-Director de comunicaciones para líderes de Comunicaciones Metodistas Unidas, la agencia responsable de las comunicaciones generales y el mercadeo de la Iglesia Metodista Unida comentó, "ResourceUMC ayuda a los líderes a hacer mejor su trabajo al conectarlos con información específicamente adaptada a sus intereses y necesidades", Mr. Sturgis dijo, "Usamos conocimiento basado en una investigación para identificar las necesidades y preferencias de los líderes y así tomamos decisiones informadas sobre la creación del contenido que les resulta pertinente".

"Los visitantes del sitio encontrarán que, sea cual sea la necesidad de su ministerio o audiencia, ResourceUMC cubre temas que incluyen la educación cristiana, la vitalidad de la iglesia, las comunicaciones y el mercadeo, la formación espiritual, el cuidado congregacional, la mayordomía, los ministerios especializados y otros", agregó Sturgis. "Todos los lideres dentro del cuerpo de la iglesia, no sólo el clero y el personal de la iglesia, encontrarán recursos aquí. Si sirven a la iglesia en cualquier capacidad, ResourceUMC es para ellos. Nos damos cuenta de que el saber es poder, así que estamos dando poder a los líderes para que hagan el mayor impacto para Cristo".

Para acompañar ResourceUMC.org, los canales de <u>Facebook</u> y <u>Twitter</u> proporcionan un lugar para que los líderes participen, interactúen, compartan y aprendan unos de otros. Mientras que el boletín electrónico "The Source" actualiza a los usuarios sobre el contenido interesante y oportuno. "Al ofrecer una experiencia integral, los líderes adquieren la información de su forma favorita: a través del sitio web, en sus redes sociales o en formato de boletín por correo electrónico", compartió Sturgis.

Este anuncio se publica después del reciente lanzamiento de UMNews.org, el sitio web de noticias administrado por el Servicio de Noticias Metodista Unido.

"Mientras continuamos nuestro trabajo de comunicación con y para la Iglesia Metodista Unida, estamos comprometidos a desarrollar métodos de entrega según las necesidades y recursos lo permitan. Nos mantenemos alertas para asegurarnos de proporcionar información valiosa de una manera accesible, clara y auténtica", compartió Dan Krause-Secretario General de Comunicaciones Metodistas Unidas. "ResourceUMC es un gran ejemplo de los métodos y herramientas con los que estamos cumpliendo con esa responsabilidad y vocación".

Además del material dirigido a los líderes, Comunicaciones Metodistas Unidas continúa produciendo una amplia variedad de contenido que incluye desde elementos inspiradores para el crecimiento espiritual hasta recursos informativos para ayudar a las iglesias en sus ministerios, además de proporcionar relaciones públicas, mercadeo, publicidad a los posibles miembros, donaciones en conexión y apoyo a las comunicaciones de la iglesia local.

###

Acerca de Comunicaciones Metodistas Unidas

Como agencia de comunicaciones de la Iglesia Metodista Unida, Comunicaciones Metodistas Unidas busca aumentar la conciencia y visibilidad de la denominación en las comunidades y países de todo el mundo. Comunicaciones Metodistas Unidas también ofrece servicios, herramientas, productos y recursos para el ministerio de comunicaciones. Encuéntrelos en línea en umcom.org.

Contacto de prensa: Brenda Smotherman <u>bsmotherman@umcom.org</u> 615.742.5288 (o)